27. September 2018

Wenn es euch gut geht

Meine Kinder, die Geburtstagskinder in diesem Monat haben sehr oft schon schöne Tage erlebt und auch dieses Jahr hat der September mit wundervollen, sonnigen Tagen dazu beigetragen, Licht zu spenden. Wenn es euch gut geht, meine Kinder, dann seid ihr zufrieden, glücklich und meistens auch positiv gestimmt. Merkt euch diese Schwingung und konserviert sie in eurem Geiste, eurer Seele und eurem Herzen - denn diese Schwingung sollte immer abrufbar sein für den Fall, dass es z.B. trübe, nasse oder sogar verschneite Tage in Bälde gibt und so könnt ihr diese Glücksschwingung hervorholen und auch leben. Unbewusst machen die meisten Menschen auf Erden in ihren Träumen etwas Ähnliches: Sie gehen dahin, wo es ihnen guttut und gefällt. Man kann aber lernen, positive Dinge und Begebenheiten zu speichern, um sie anpassender Stelle dann abzurufen. So kann man auch Ängste und Sorgen verringern oder gar ganz abschaffen. Alle Geburtstagskinder des Monats September haben eine starke Schwingung, wenn sie bewusst den geistigen Weg gehen und dürfen sich freuen, dass bald weitere Aufgaben speziell zur Anpassung der Sommerzeit an die Herbsteszeit, auf sie zu kommen können. Dort hapert es bei einigen von euch, welche am liebsten das ganze Jahr Sommer in eurer Region hätten. Amen.